
12.ª Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Odivelas
14.06.2017

Intervenção
Estado de ruas no Bº Casal Novo

1. A 1ª reclamação de que tivemos conhecimento no gabinete é de Abril
do corrente ano. Nesse mail a munícipe refere que a situação se arrasta
desde junho de 2016,  data em que reclamou para a CMO e para os
SIMAR.

2. Dos SIMAR obteve a resposta de que: «... não existe qualquer anomalia
estrutural no coletor. (...) a rede de águas residuais encontra-se em
boas condições de funcionamento, tratando-se de um problema de
reparação do pavimento betuminoso (...)»

3. Na reunião de Câmara do passado dia 5 de Abril, colocámos a questão,
ao que a resposta do Sr. Presidente foi de que não tinha conhecimento e
o mail da munícipe foi remetido para a presidência;

4. Desde  então  até  agora  –  passados  2  meses  –  não  tivemos  mais
nenhuma notícia, a não ser outro mail da munícipe a transmitir que a
situação está na mesma;

5. Ontem  deslocámo-nos  ao  local  e  constatámos  que  efetivamente  a
situação continua na mesma



Odivelas, 14 de Junho de 2017

Os Vereadores da CDU


